
(公財)北海道スキー連盟評議員会が開催された 

昨日 14 日(日)午後から、令和 2 年度(公財)北海道スキー連盟定時評議員会が札

幌市内のホテルにて開催された。 

本会議の前段には、今日まで長くスキー界の普及発展にご尽力いただいた加盟

団体から推薦された 5 名が勝木道連会長から道連功労者表彰を授与された。 

 

表彰式終了後、工藤(札幌ブロック評議員)が議長となり全日本・道連報告や平

成 31 年度事業報告及び収支計算報告及び規程の一部改正などを審議され、すべて

の議案が承認された。 

なお、勝木道連会長からは、2030 年冬季オリンピック・パラリンピック札幌招

致に向けて、来年 2 月 16 日(日)札幌大通りでクロスカントリー大会を開催し、オ

リンピック招致の機運を高めていくことの挨拶があった。 


